

Mag. Helga Schöller
Sanklstraße 4/4, 8230 Hartberg
Austria

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR.	92/28354		
A:	02 DIC 92		
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	MLP	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>

ARCHIVO

Sr. Patricio Aylwin Azócar
Presidente de la República de Chile
Palacio de la Moneda
Santiago
CHILE

Hartberg, 25.11.1992

Sehr geehrter Herr Präsident!

Mit Betroffenheit habe ich von der extralegalen Hinrichtung des Mapuche-Indianers Nelson Wladimiro Curinir Lincoqueo im Jahre 1973 gehört. Die Aufklärung der Hintergründe und Umstände, die dazu geführt haben, liegt mir sehr am Herzen.

Ich erwarte, daß nicht nur die Verantwortlichen für den Mord an Nelson Curinir vor Gericht zur Rechenschaft gezogen werden, sondern daß auch die unzähligen anderen unter der Regierung von General Pinochet begangenen Menschenrechtsverbrechen strafrechtlich geahndet werden. Nur so kann für die Zukunft das Wiederauftreten von Menschenrechtsverletzungen verhindert werden.

Das Amnestiegesetz von 1978 steht einer vollständigen Aufklärung der Verbrechen der Vergangenheit im Wege; deshalb sollte es aufgehoben werden.

Bitte setzen Sie sich für diese Problematik ein.

Hochachtungsvoll

Mag. Helga Schöller

Mag. Helga Schöller